

## Kinder-Kunst-Ausstellung CoVid 19 / Mai 2020

### Projektskizze

Liebe Kinder und liebe Eltern der St. Petrus-Kita und vom Regenbogenland Velstove!

Nun finalisiert sich das Kinder-Kunst-Projekt und wir benötigen weiterhin Eure Hilfe!

Wir haben ein Video-Clip erstellt und schaut es ruhig einmal an 😊.

Folgendes soll umgesetzt werden:

1. Eure Bilder sollen in der Petrus-Kirche ausgestellt werden;
2. Eure Segenswünsche auf den Postkarten sollen ausgestellt werden;
3. Eure Segensgrüße, die Ihr Ostern gefertigt habt (Video/Foto), werden zusammengefasst und über einen sehr großen Bildschirm präsentiert;
4. Interviews von Euch Kindern, Euren Eltern und Euren Gruppenerzieher/innen sollen ebenfalls zusammengefasst und über einen weiteren sehr großen Bildschirm präsentiert werden;
5. Während der Ausstellungszeiten werden alle Kinder, Eltern und Besucher auf den Außenrasenflächen nach Land-Art große Bilder legen, Skulpturen bauen oder anderes gestalten. Dabei soll die Kirchenmauer am Wegesrand einen symbolischen Schutzwall gegen den Corona-Virus Covid 19 symbolisieren und Ihr die Mauer mit Steinen (Steinschlange) und anderen Naturmaterialien, die Euch beschützen sollen, belegt werden.
6. Es sollen Wabenbilderrahmen vor Ort gestaltet werden.
7. Es wird ein Musikvideo (Kinderchor), von Euch aufgezeichnet, gezeigt! Ihr werdet staunen, wie Ihr das Umsetzen könnt – und auf jede Stimme kommt es an!

Dafür benötigen wir Eure Hilfe! Was könnt Ihr tun?

1. Bitte bringt uns die Papprollen zurück. Ihr könnt sie so zurückgeben, bemalt zurückgeben oder gestaltet zurückgeben.
2. Bitte bringt die noch nicht fertigen Bilder in Eure Kita.
3. Bitte bringt auch die beschriebenen oder bemalten Postkarten zurück. Kommt am 29.04. und/oder am 30.04.2020 in der Zeit von 08:00 bis 16:00 Uhr in Eure Kita, macht einen Spaziergang dahin und bringt alles, was ich aufgezählt habe mit!

4. Zu Ostern solltet Ihr Euren Fürbitten-Wunsch sprechen und filmen oder fotografieren. Wir würden uns sehr über weitere Einsendungen freuen. Sucht Euch einen Fensterplatz oder Tisch aus, stellt eine Kerze auf und zündet diese an. Dann sucht Ihr etwas Besonderes, was Ihr gerne mögt oder liebt (Kuscheltier oder Foto der Person, an die Ihr gerade denkt und was Besonderes wünschen möchtet), aus und legt es neben die Kerze oder legt eine Blume daneben. Dann denkt Ihr an eine Person: Freund/Freundin/Oma/Opa/ etc. und sprecht einen Wunsch aus. Zum Beispiel: Ich möchte, das meine Oma gesund bleibt und ich sie bald wiedersehen kann.... Mama/Papa sollen es filmen oder Fotografieren.
5. Und dann bitte ich Euch, liebe Kinder und liebe Eltern, auf folgende Fragen zu antworten, die ihr daheim aufnehmen könnt oder aber zu uns in die Kita kommt und eine „Filmemacherin“ wird Euch dabei filmen. Schreibt mir eine Mail ( [Detlef.heubach@lk-bs.de](mailto:Detlef.heubach@lk-bs.de) ) und schreibt mir, ob Ihr in die Kita zum Filmen kommen wollt – dann vereinbaren wir eine Zeit! Es ist geplant: Dienstag der 28.04., Mittwochvormittag der 29.04. oder Donnerstag der 30.04.2020. Schreibt mir bitte den Tag und die Uhrzeit in die Mail und ich werde wegen der Zeiten antworten – es können auch alle Tage als Wunsch angegeben werden.

**Das sind die Fragen an Euch Kindern:**

- Was machst Du zurzeit am liebsten?

- Du hast ein Bild gemalt und an uns geschickt. Was hast Du gemalt (beschreibe es)?

- Was/Wen vermisst Du?

- Worauf freust Du Dich am meisten?

**Das sind die Fragen an Sie Eltern:**

- Wie erlebe ich den „neuen Alltag“! (es können positive/negative Erfahrungen/Erlebnisse sein!)“

- was vermisst mein Kind?

- was wünsche ich mir für mein Kind und was soll es noch in seiner Kita erleben?

- Wie geht es mir zurzeit?

- Wofür bin ich dankbar und was liegt mir am Herzen und will ich hier mitteilen.

Die Videos bitte an Sarina Flachsmeier senden und wie das geht, habe ich ebenfalls hier in die Homepage eingestellt.

6. Für die Ausstellungszeit könnt Ihr Steine sammeln, bemalen oder auch nicht bemalen, Stöcke, Tannenzapfen, Blumen oder andere Materialien, die Ihr auf den Wiesen, im Wald oder sonstwo findet, sammeln und dann legen wir um

die Kirche oder Kirchenmauer große Bilder.



7. Wir werden mit Euren Erzieherinnen, Jenny von der Musikschule und dem Pfarrer, Propst Ulrich Lincoln, ein neues Lied singen. Und wie das geht, werden wir später und mit einem Musikvideo Euch zeigen und erklären!

Und nun macht Euch mit Euren Eltern viele kreative und verrückte Gedanken 😊!  
Wir wollen uns von Euch überraschen lassen und freuen uns soooo sehr, Euch wiedersehen zu können!

Und habt Ihr im Video gesehen? Wir haben ein neues Kind, was Euch zwischendurch erklären wird, wie dass alles mit der Kinder-Kunst-Ausstellung so laufen oder passieren soll – sie heißt **Corinna!** Ich gebe zu, sie ist ab und an auch ein wenig witzig und frech 😊!

Wir alle, also Eure Erzieher/innen, Mitarbeiterinnen aus dem Wirtschaftspersonal, der Pfarrer und ich, freuen uns, wenn Ihr mitmacht. Und noch was: wenn Du in einer bilingualen Gruppe bei Michelle, bei Mamerto oder Ramon bist, kannst Du auch Deine Botschaften auf englisch sprechen!



Und liebe Eltern, haben Sie keine Angst! Wir werden bei allen Aktivitäten den Abstand wahren und alle Hygiene-Vorschriften beachten.

Eine Kunst-AG aus dem Kita-Team hat die oben aufgeführten Aktionen entwickelt/entworfen. Unterstützt werden wir von der Medienexpertin für Film und Fotografie, Frau Sarina Flachsmeier und dem Medienexperten für die Präsentationen, Herrn Heiko Meyer von DM. Und das Ausstellungsdesign haben Frau Koos und das Petrus-Kita-Team entworfen.

*Ihr St. Petrus-Kita – Team*